

## 松工魅力化コンソーシアム・総合的探究の時間における地域貢献活動の取り組み

### 機 械 科

機械科では、令和2年度に本校に設置された松工魅力化コンソーシアムを活用した総合的な探究の時間の授業の取り組みの一つとして、地域貢献活動を続けています。具体的には松江市内の各施設で使用している車いすのメンテナンス活動を始めて4年目になりました。新型コロナウイルス感染症のために



様々な制限を受けて来ましたが、その時々状況を判断しながら継続してきました。

昨年度は松江市社会福祉協議会と連携し、また、個別には古志原公民館さん、松江市立病院さんにお問い合わせをして車いすや歩行補助具のメンテナンスを行うことも出来ました。

責任を伴う活動ですので、事前に時間をかけて、プロの自転車屋さんからしっかりとメンテナンスの基本をご指導いただき、十分に練習をしてから取り組みます。今年は驚いたことに、この活動を耳にされた一般財団法人松江観光協会さんからの問い合わせでスタートすることになりました。続けることによって、地域の方々から少しずつ認識されてきたことが、とてもうれしく感じられました。



今後も、地域の方々や生徒達との交流を大切にしながら、学習活動を通じて生徒達に素晴らしい経験と自信をもってもらいたいと考えています！